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【本日の例会】 

◇ 開会点憧 

1. ロータリーソング    ・・・ 君が代・奉仕の理想 

2. ゲスト及びビジター紹介 ・・・ 親睦委員長 

3. 会 長 挨 拶     ・・・ 佐藤 邦彦 会長 

4. 幹 事 報 告     ・・・ 小幡 敏美 幹事 

5. ニコニコＢＯＸ     ・・・ S･BOX委員長 

6. 出 席 報 告     ・・・ 出席委員長 

7. 卓     話     ・・・ 新入会員卓話 

8. ロータリーソング    ・・・ 四つのテスト 

◇ 閉会点憧 

 
【例会予定】 

9日（木）通常例会 新入会員候補招待会   

卓話：森川ガバナーエレクト国際協議会報告 予定 

16日（木）親睦夜間例会「鍋を囲む会」18：30～  

※理事会終了後にご案内をお送り致します 

18日（土）第７分区インターシティ・ミーティング 

23日（祝日）森川 G年度地区チーム研修セミナー 

・２５日（土）在仙合同麻雀大会 

1 月 26 日例会 ゲスト紹介 

◇仙台東ロータリークラブ 60 周年実行委員会 

・実行委員長  一條 武 様・副実行委員長 髙橋 正樹 様 

1/26 ニコニコ BOX 
 

★仙台東ロータリークラブ 60周年実行委員会 

 実行委員長 一條 武 様・副実行委員長 髙橋正樹様 
 ご挨拶とニコニコを頂戴いたしました。ありがとうございます。 
 

★森川 昭正 会員 …1/7～14 国際協議会に参加してきま

した。フロリダのオーランドは暖かく、世界のガバナーエ

レクト達はもっと熱かったです！ 
 

★伊藤 英実 会員 …昨年８月創立 40 周年を迎え、本日仙

台市と商工会議所より表彰を頂いて参ります。 
 

★小松 清治 会員 …いろいろありまして久々の出席です。

本年も宜しくお願い申し上げます。 
 

★佐藤 優昭 会員 …今年初めての例会です。皆さん、今年も

一年宜しくお願い致します。 

国際ロータリー第 2520地区 

仙台宮城野ロータリークラブ 

例会場/ ホテルメトロポリタン仙台 

仙台市青葉区中央 1-1-1℡.022-268-2525 

例会日/ 毎木曜日 12:30～13:30 

事務所/ ホテルメトロポリタン仙台内 

℡ 022-268-3243 fax022-268-3296  

Email ： miyaginorc@dune.ocn.ne.jp 

H P ： http://www.miyaginorc.jp/ 

 
 

【会 場】 

ホテルメトロポリタン仙台 

3階 曙東 12：30～13：30 

※例会終了後、定例理事会 

【本日の卓話】 

新入会員卓話「私の履歴書」 

須田 直樹 会員 

土田  巧 会員 

 
2月のロータリーテーマ 

「平和構築と紛争予防月間」 

２月２３日 

〇ロータリー創立記念日 

〇世界理解と平和の日 

会長・幹事報告 
 

◇RI 財団寄付表彰 

ポールハリスフェロー・マルチプル＋5 

森川 昭正 会員 

RI よりバッジを贈呈させて頂きます 

 

2月のお誕生日 

1日 上畑 日登美 会員 

14日 丹野 憲二 会員 

おめでとうございます！ 
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2023.1.26卓話報告 

2022-2023 第 2 回 クラブ協議会報告 

26日は本年度 2回目の「クラブ協議会」が開催されました。最初に、会計の大泉会員より「中間決算報告」が

あり、その後、荒若クラブ奉仕副委員長の司会で各委員長の、前期活動報告が発表されました。 

 

◆職業奉仕委員会 ◎澤田 一幸 委員長 

 会員の職業を知る機会を設けるため、10月 6日に職場訪問を開催させて頂きました。内藤会員のご協力のもと、

㈱バイタルネット仙台本社ビルを訪問し、貴重な時間を会員同士で共有することができました。 
 

◆社会奉仕委員会 ◎伊藤 英実 委員長 

 8月 4日開催の例会にて社会奉仕活動の一環として、仙台駅東口周辺の清掃活動を行いました。 

8/6 から 3 年振りにフルサイズで開催される仙台七夕まつり。多くの観光客をお迎えする「仙台の玄関」仙台

駅周辺を清掃したいとの趣旨で実施しました。また、9/25のロータリーデーの一斉清掃に賛同し、当クラブの取

組みとさせて頂きました。 
 

◆青少年奉仕委員会 ◎佐藤 優昭 委員長 

 佐藤会長の方針を反映した青少年奉仕事業を地区の補助金を活用して 9月 24日に開催いたしました。 

 「君たちの可能性は無限大」と題し、宮城県立こども病院に通院するお子さまとそのご家族を、東北楽天ゴー

ルデンイーグルスの試合観戦およびバックヤードツアーへご招待させて頂きました。参加されたお子さまやご家

族様には大変喜んでいただき、楽しい時間を共有することができました。 
 

◆国際奉仕委員会 ◎丹野 憲二 委員長 

 当初の計画通り、ウクライナからの避難民支援を行いたいと思い、現在計画中です。県内に避難をされており、

現在東北大学へ在学されている学生を対象に支援を考えております。皆様のご理解とご協力をどうぞ宜しくお願

い致します。 
 

◆ロータリー財団委員会 ◎小原 喜公夫 委員長 

 財団への寛大な寄付によって、各地のロータリープログラムが実現可能となります。皆さんからのご理解とご

協力をお願い致します。本年度も、クラブよりポリオ撲滅への支援を 1000ドル行いました。 
 

◆戦略計画委員会 ◎我妻 崇 委員長 

 前年度までの戦略計画会議の内容を振り返り、現在進めていける事業を考えたいと思います。後期には、本年

度の戦略計画会議を実施し、会員皆様から計画実現のためのご意見を伺えればと思いますので、どうぞ宜しくお

願い致します。 
 

◆会員増強委員会 ◎小原 喜公夫 委員長 

 森川ガバナー年度へ向け、本年度も会員増強への取り組みを強化して参ります。早速、皆様からのご協力によ

り招待日を儲け、多くのお客様にお越し頂きました。前半には目標としていた会員数 30名を達成し、6名の方に

ご入会頂け、現在会員数 32 名となりました。この勢いで、ガバナー年度までに 40 名の目標で皆様にご協力をお

願いして参りたいと思います。 
 

◆ロータリー情報委員会 ◎横山 昭一 委員長 

 多くの新入会員を迎え、クラブが活気づいております。ロータリーへの知識を深めるためにも近いうちに勉強

会を開催し、仙台宮城野 RCの良いところを共有できればと考えております。 

 また、RLI への参加も挑戦頂けるよう情報を発信したいと思います。マイロータリーへのご登録もご協力宜し

くお願い致します。 
 

◆ニコニコ BOX委員会 ◎佐藤 英征 委員長 

 前半も多くのニコニコ BOX へのご投稿ありがとうございました。引き続き、後半も身の回りの出来事や、近況

報告などお寄せいただければと思います。ご協力をどうぞ宜しくお願い致します。 
 

◆プログラム委員会 ◎内藤 茂美 委員長 

 前半 18回の例会も滞りなく進めることができました、ありがとうございます。会長発案の「会員対談」や、新

入会員の「私の履歴書」と、会員相互の理解を深める場を設けることができました。後半も、各種プログラムを

実施して参りますので、皆様のご協力をどうぞ宜しくお願い致します。 

 

◆親睦委員長 ◎佐藤 充 委員長 

 前半のスケジュールも計画通り進めることができました。各親睦夜間例会へのご参加ありがとうございます。

12月に開催した「クリスマス家族会」へは多くのご家族様にもご参加頂き大変盛り上がりました。 

後半も会員同士の親睦をはかり、楽しいクラブ活動を目指します。親睦ゴルフも積極的に開催して参りたいと思

いますので、引き続きどうぞ宜しくお願い致します。 


